



Marcela Guerra urge a destinar más inversión a infraestructura para agua

Nacional | 21/04/2024 - Hace 11 horas



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**, ha hecho un llamado urgente a destinar una **mayor inversión en infraestructura para el agua** en México. En medio de una **crisis de escasez de agua potable** apta para el consumo humano que afecta a cerca del 80 por ciento del país, Guerra ha señalado que esta problemática debe ser considerada como una prioridad de seguridad nacional.

En sus declaraciones, Guerra expresó la necesidad de destinar financiamiento público adicional para mejorar la infraestructura hídrica, implementar controles de calidad más rigurosos y combatir prácticas problemáticas como la no factura o cobro del agua. La falta de un padrón de usuarios eficiente y el claudestineaje son aspectos que también deben ser abordados de manera urgente.